

chanoine Arsenault et M. l'abbé Ernest Martel, de l'archevêché, accompagnaient Son Eminence.

Pour nos braves du 22ème. — On a célébré avec grand éclat à Québec, le deuxième anniversaire de la bataille de Courcellette où nos soldats canadiens-français du 22ème se sont particulièrement distingués. Le côté religieux de la fête ne fut pas oublié. Dimanche matin, le 15 septembre, il y eut messe solennelle à la Basilique, à laquelle assistait un groupe de vétérans du 22ème, de Montréal et de Québec.

Le lendemain matin, au même endroit, a été chanté un service funèbre pour les braves de ce bataillon tombés au champ d'honneur.

M. l'abbé Chartier, aumônier militaire, officiait, assisté de MM. les abbés S. Jolicoeur et Ed. Guay.

Au chœur on remarquait Mgr F. Pelletier, M. le chanoine Laflamme, M. l'abbé Camille Roy, M. l'abbé Sibers, des Missions Étrangères de Paris, M. le chanoine Huard, le Rév. Père Waddel et M. l'abbé Ferland.

Le R. P. Waddel, ancien aumônier militaire, a prononcé l'oraison funèbre.

Bénédiction d'un monument. — De bien belles fêtes religieuses viennent d'avoir lieu à St-Paul de Montminy. Le 13 août dernier, tous les paroissiens se réunissaient à l'église pour assister à une messe solennelle qui fut suivie de la bénédiction d'un monument au Sacré-Cœur, érigé par la générosité des paroissiens, et de la consécration officielle de la paroisse au divin Cœur. La messe fut chantée par M. l'abbé J.-B. Leclerc, curé de N.-D. du Rosaire, assisté de MM. les abbés U. Croteau et J.-S. Théberge, comme diacre et sous-diacre. Son Éminence le cardinal Bégin qui avait bien voulu prendre part à cette fête, assistait au trône, accompagné de MM. les abbés I. Turgeon et O. Coulombe.

Après l'évangile de la messe, M. l'abbé J.-O. Montreuil, curé de la paroisse, souhaita la bienvenue à Son Eminence, qui répondit en félicitant les paroissiens de leur générosité et de leur bel acte de foi.

La messe terminée, tous se rendirent en procession au pied du monument en chantant le cantique : " Nous voulons Dieu ". Puis eut lieu la bénédiction de la statue du Sacré-Cœur par Son Éminence, suivie d'un sermon de circonstance donné par le R. P. Jean, qui avait préparé les paroissiens à ce grand acte, par une journée de prédication bien suivie.

Le prédicateur célébra la royauté et la puissance du Sacré-Cœur, sa bonté pour ses sujets, et rappela aux fidèles les devoirs qu'ils sont dans l'obligation de remplir à l'égard d'un tel Maître.

La foule, par trois fois, chanta ensuite avec enthousiasme,